



# SOUTIEN AUX SALARIES D'ALDI SAINT SULPICE

Les salariés de la plateforme d'ALDI Saint-Sulpice, soutenus par la CGT du TARN se sont mis en grève (pour la première fois) lundi 29 Avril 2024. Ils demandent : de la considération et du respect. la reprise des Négociations Annuelles Obligatoires. l'amélioration de leurs conditions de travail. Ils ne veulent plus être la variable d'ajustement de leur entreprise. La grande distribution est un "ogre" qui se gave, au détriment de ses salariés et des paysans ... qui n'arrivent plus à vivre de leur travail. Leur combat est juste et exemplaire. Devant une direction méprisante et inhumaine ils revendiquent de pouvoir vivre de leur travail... tout simplement. Leur direction sourde à leurs revendications les a assignés avec l'UD CGT du TARN en référé au tribunal de Castres le Vendredi 3 mai 2024. Les représentants du personnels ont été condamnés à :

- lever le blocage (cela a été fait à 18 heures vendredi)
- payer les frais de procédure et les frais d'huissier. Les salariés continuent la lutte avec des débrayages. Leur volonté est intacte et leur colère est légitime. MERCI DE LEUR APPORTER VOTRE SOUTIEN FINANCIER.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/02Dg2C13>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Laure MALLEVIALE**